



人 口	(55. 11. 1現在)
男	15,402人
女	16,170人
計	31,572人
世帯数	7,734

讀の氣持を育つ給食指導
文部大臣表彰

成器西小学校 萩原伸吉校長
児童七百六十六人)は、このほど
福岡市で開かれた第三十・回全
国学校給食研究協議大会の席上
で、学校給食優良校として文部
大臣表彰を受けました。

努力してきましたが、その実績と成果が認められ、今回の受賞となつたものであります。

導」という意味の受け方をする場合、「給食指導」というテーマを設定。このテーマを達成するために、給食を通して①好ましい人間関係の育成②正しい食習慣の養成③栄養に関する指導という3つの具体的な目標をたてました。

がしも、さつまいも、にんじんなど季節の野菜を栽培させました。そして、自分たちの力で収穫したものを販売し、食料用に利用し、食べ物の大切さ、生産の苦労に気づかせたり、汗を流して得た生産の喜びや人に対する思いやりを教えていました。

は食事のマナーがよくなり、好き嫌いがなくなつてきました。また、主食・副食とも残す子どもも少くなつてきました。この結果は家庭でもあらわれ、父兄にも感謝されています。このようなかで、先生がたも手づくりの黒板カードをつくり、それに絵を書いて教室を食

堂に早変わりさせたり、子どもたちも机の上に美しい花を飾りナブキンやごみ捨て箱を用意するなどふんい気づくりも進んでいます。

◆ ◆ ◆

たちにも関心を持つようになつ
てきました。

「一個のみかん、一個のりん
ご、一つぶの米にも心から感謝
する子どもたちがふえたことは
好ましいことだ。今後とも努力
をしていきたい」と藤井校長は
喜んでいます。

ついては、いった豆をつまませたりして指導をしました。栄養に関する指導では、テレビ、指人形、紙芝居を使って、栄養について教えたり、給食の展示コーナーを設けて、食物の成分表や給食の見本を展示了。

明日の勝山を築く
市民運動

体力をつく
職場、地域
ましよう。
歩こう運動
みんなが健
けましよう

る運動
家庭で健康体操を実施し
康に留意し、健康診査を受
をすすめましょう。

勝山市教育委員会表彰 徳田輝夫氏に保健体育功劳賞

市教育委員会は、十一月二日午前十時から市役所三階大会議室で、昭和五十五年度表彰式を行い、学校教育、社会教育、保健体育の振興向上に功績のあった個人十人と十チームを表彰しました。

市アーチエリー協会男子チーム、勝山市バドミントン協会男子チーム、同協会女子チーム、勝山市弓道連盟女子チーム、勝山市バレーボール協会翼クラブ、勝山精華高校定時制バドミントン部男子チーム、勝山精華高校時制軟式庭球部男子チーム、勝

に伴い、多額の寄付をされた方には感謝状を贈りました。
受賞されたのは次のみなさまです。
(敬称略)

山精華高校ソフトボールチーム
勝山高校山岳部男子チーム

A black and white photograph showing a group of people gathered indoors, possibly at a meeting or ceremony. In the foreground, several individuals are seated at a long table covered with a white cloth. Behind them, a man stands at a podium, speaking into a microphone. A large banner hangs across the room with Chinese characters that read "上海市教育委员会" (Shanghai Municipal Education Commission) and "表彰大会" (Award Ceremony). The setting appears to be a formal event.

年賀状の差出し準備を



- 暑中見舞状、転勤、転居のあいさつ状などで住所録を整理しましょう。
 - 郵便番号は正確に書きましょう。

発行開始は12月13日です

